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5 de noviembre del año del Señor 2006. 

 

Hilda, Hilda ¿cuantas veces abre de repartir el pan para que al fin creas? Soy Jesús la Luz 
que envuelve sus corazones Hijo del Altísimo amigo de todos los que aman al Padre Dios 
Único y Glorioso. 

 

Comencemos por el principio el Creador Padre de todos demuestra a sus hijos por medio de 
sus maravillosas obras que no hay nadie como Él el que creo Cielo y Tierra y todas las aguas 
al inicio de su creación, quien con su soplo divino creo la vida de cuanto existe y es. 

 

El inicio dicen, al comienzo cuando Dios da la vuelta a la Hoja para seguir escribiendo Hizo al 
Hombre A SU IMAGEN Y SEMEJANZA LO HIZO, Dios no hace incompleto Dios crea 
perfecciones, no ensaya crea lo que desea con precisión su afán de algunos de rascar hacía 
atrás es afán infructuoso. No se preocupan hacia donde van sino de donde vienen como si 
eso los llevara a alguna parte. Vienen de Dios ocúpense de volver a Él. 

 

Hizo al Hombre Dios a la Mujer y juntos a sus Hijos. Esa cadena no se rompa sin el deseo 
del Padre. 

 

Criaturas de otros órdenes hizo el Padre mío y de ustedes Su creación no es limitada. Dios lo 
piensa, su imaginación lo crea y el Espíritu Hace. Hacedor de Todo cuanto es pide Dios El 
Espíritu realiza. 

Cánseme yo de deciros que el Hombre Hombre es desde siempre en su genero y ustedes no 
comprenden analizan, juzgan se crean Hipótesis confusas inventan cadenas mórbidas. 
¿Acaso el perro se ocupa en esos quehaceres? El animal cual fuera ¿se ocupa en ello? Son 
más dóciles y leales todos juntos que el Hombre con su afán de vano logro. 

 

Es buena la investigación científica mientras haya a donde buscar con certeza a sabiendas 
de que existe más. Como en la inmensidad del océano o en las galaxias alternas. Pero en la 
oscuridad de sus Leyes Genealógicas ¿que pueden mostrar de nuevo? NO EXISTIÓ UN 
PLANETA DE LOS SIMIOS como hace suponer su película. El Reino animal dividido del 
hombre es, sino que de gracia tendría de decir que mi Padre creo los animales en especies y 
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al final su Obra El Hombre y La Mujer Los llamó Dios. Toda especie diferente fue creada por 
Dios indiscutiblemente más suspiró al terminar de crear a los animales diversos y entonces 
creo al Hombre y  a  su mujer a su imagen los creo Dios. 

Todo tenían en el Paraíso todo se les había dado Nótese en la Escritura el Padre mío al ver 
como se afanaba Adán en poner nombre a toda criatura hecha por el Padre nota que no hay 
nadie a su altura que pueda ayudarle y crea de sus huesos y su carne a su compañera Eva. 
Y tenían todo por el Paraíso que hizo Dios para ellos y vino el tentador y tocó a Eva que 
contaminó a Adán. Padre Dios los hizo mortales desde entonces. 

La Desobediencia termina con sus placeres buenos que ofrecía el Padre a ellos y los envía  
labrar la tierra de donde habían salido. 

Dense cuenta mis hermanos ¿Cuánto vale la obediencia? R= El Paraíso  

Por eso sean obedientes hoy y tendrán cuanto pidan al Padre. 

Jesús 

 

6 de noviembre del año del Señor 2006. 

 

Bendecida por el Espíritu Santo Gü, ¿como te encuentras? 

 

R= Bien Señor mío y dios mío ¿y Ustedes? 

 

Dios Padre envía su abrigo, cariñoso es el Padre mío Soy Jessua mi Madre María no te ha 
dictado sus letras Gü. 

 

R= No mi Señor, pasa que ayer no fui a misa perdón debo ir a confesarme y por otros 
pecados también. 

 

Haces bien en querer presentarte libre de pecado al Altar ellos los sacerdotes ardua labor 
llevan a cuestas. 

 

R= Sí. Gracias por dárnoslos. 
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Mi deseo es de que todos sean Salvados, ¿sabes? Me da tanta felicidad ver a mis hijos 
acudir a la Iglesia aquellos que no iban y ahora con gozo se acercan felicidad grande 
emoción perpetua del Padre en Los Cielos. 

 

Acude Esthercita no te olvides de tus faltas. 

 

R= ¿Recordármelas por favor ahí si? 

 

Haz escudriño en tu conciencia. 

 

R= Sí lo haré Señor Jesús. 

 

Compartan la felicidad con los suyos y repartirán del pan bueno de Dios. Ocúpense en sus 
familias no se aparten mucho La Familia es Sagrada dicen y las abandonan por cualquier 
distracción. Únanse en familia y dulces frutos juntaran joyas a los ojos del Padre. 

 

Pero no sean gruñones ¿que caso tendría que diera pastura a las ovejas si por encima les 
doy de palos? Entonces no tendría el mismo gozo el primer hecho. Compartan la sal con 
alegría no con ansia. 

 

Se cuentan todos sus actos los buenos valen oro y esmeraldas brillantes en quilates, pero, 
qué si tuvieran un canasto si con una piedra de molino se sumieran en las aguas. Pues una 
acción con mala intención de ofender o poner el dedo en la llaga no la borran 10 obras 
buenas. Por eso os digo traten a todos como deseen ser tratados. 

 

Lo sé que no son Santos pero muchos se acercan a ello y es mi deseo ayudarles, examen de 
conciencia han de hacer para que salten los grillos y sapos de vuestras bocas vedad hijitos, 
hermanos amigos con mucho amor os lo digo siendo EL Padre El Hijo y El Espíritu quien les 
designa. 

Jesús 
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7 de noviembre del año del señor 2006. 

 

Buenos días hijita soy María- te dije un día-  y no atinabas a pensar que se trataba de mí La 
Madre tuya de ustedes y de mi Jesús a quien tanto amo. 

 

Las madres queremos por igual a nuestros hijos baste ver a una madre defender a sus hijos. 

 

Así los defiendo yo del León rugiente y se agazapa ya en un lado ya en otro y voltea a ver si 
me descuido para asechar a sus víctimas a los míos hijitos que gran valía portan… su 
Alma…que un día se unirá a /con Dios. 

 

Hilda dice.--- Buenos días Princesa Celestial Reina de nuestra vida. 

 

Eres cariñosa con la madre de Dios ¿a algo se debe? 

 

Hilda dice.---Sí mi madrecita a que te extrañé muchísimo. 

 

Estoy a su lado siempre y cuando me llaman me hago presente no   no  para sus ojos de 
carne ya lo he dicho para tus ojos del Alma. 

 

Hijos míos superen esa ansia no santa de seguir lastimando a sus hermanos con sus 
palabras huecas, sean sencillos ¿porqué atacan a quien nada hace? 

Reconcíliense amen a sus hijos a sus sobrinos a sus nietos no sean chalanes sean barcos 
que guíen a los suyos con palabras buenas, sencillas sin abruptos. La saña que presentan 
ante una criatura indefensa no proviene del bien aléjense del pecado y las cosas les 
marcharan bien. 

 

Den ejemplos no muestren desapruebo porque lo único que ganan es rencores de quienes 
se sienten agredidos y díganme ¿Ustedes acaso no pecan y hacen pecar a otros?  Por eso 
mas vale calladitos si no van a decir una gracia de tal o cual persona todos tenemos defectos 

 5



www.tenfe.org 

lo que pasa es que no todos nos vemos al espejo y pensarán que son únicos, sabios, 
excelentes mas si bien lo fueran ¿no con ese proceder mi Padre Dios los viera feos? 

Hablo a ti a él a ella a todos quienes hieren a escondidas sabiendo que con una u otra frase 
ofenderán y a ti a él a ella a todos quienes a sabiendas de que incomodan asechan con 
ofensas crueles a mis hijitos desvalidos. 

 

¿Acaso os ha enviado Dios a figurar como jueces de lo que esta bien o mal, sano o enfermo? 

¿No si no, los mandó a amarse los unos a los otros, y a corregirse sí pero con amor y 
delicadeza con T A C T O? 

 

Ah mis hijos cuando comprenderán pues así que oran mucho no actúan como predican.  

 

Vengo a saludarles y les llamo la atención primero hijitos con verdades ustedes lo saben de 
mí no salen mentiras no se nieguen a cambiar no digan eso no es para mí recuerden sus 
palabras en acto de contrición  y verán a que me refiero. 

No, no es fácil el cambio una zanahoria no se convertirá en papa o en jícama a la vez no. 
Pero sí puede convertirse en dulce para el paladar de los demás. 

 

Cuiden su boca no se que los traicione caminen en paz y no se dejen que revolotee el malo 
por en medio de ustedes. Con la oración sincera se resolverá su malestar. Se juntan y 
surgen pleitos eso indica que algo no anda bien perdónense de una vez. 

 

Los ama en el Señor Dios Jesús y María Santos. 

 

9 de noviembre del 2006. 5 am. 

Buen día Esthercita soy tu Señor Jesús. 

 

Hacinados viven los hombres, en lugares pequeños viven miles habiendo tanto lugar vacío 
mas como no pueden prescindir de los adelantos prefieren vivir como pollos en incubadora o 
vitrina. 
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Si se quisieran un poco nada de problemas habría, mas como viven con la lanza puesta 
grandes penas se buscan. 

 

Contemplen los campos cuyas extensiones son bastas, busquen lugares aptos para vivir. 

 

7 p.m. 

 

Buena hija de Dios soy  Santa María del Rosario La Virgen por la Gracia del Cielo Dios quien 
me proveyó e lo necesario para serlo. Pureza La Pureza proveniente del Único ser creador 
Dios e su Trinidad La Gran Excelsa Pureza de Dios a brillado para mí con lo cual lo he 
reflejado en sí mismo. Las virtudes cualidades de ésta fiel servidora esclava, de Dios 
provienen Él a querido dotarme de pureza para el mismo ¡Oh, dolor grande el mío cuando 
dudan de esa Gracia transmitida por Dios a mí su fiel esclava. Dolor grande siento al ver las 
pisadas de quien manchado va de impureza. Quien no es apto para Dios gusta de manchar 
su pureza. 

 

Sean puros de corazón pisen con rectitud, pidan la Gracia al Espíritu dador de Luz de Paz de 
armonía comiencen por hoy guíense de Jesús quien siguió por el camino puro de rectitud y 
sus pasos no se mancharon. 

 

Solos no podrán son débiles ante las tentaciones sean fervientes oradores y se fortalecerán y 
sus vicios desaparecerán Dios se ha desbordado en misericordias para ustedes perdona y  
olvida los regenera y limpia. 

 

Confiados caminan los que creen en la misericordia de Dios.  

 

Alejan al mal si se fían por completo a Dios su Padre quien gusta de los convertidos. 

 

Sean prudentes ante las decisiones que toman pidan consejo. 
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Aborten al mal, sean fieles Hijos del Padre. 

 

Confiésense pecadores arrepentidos y tendrán el ansiado perdón y libertad de Dios. 

Promesa del Padre La Salvación se cumple. 

María 

 

11 de noviembre del año del señor 2006. 

 

Buenos días Hija del Padre eres, si nos remontamos a los inicios preguntaría a ti ¿Dónde 
quedó tu esposo? Hilda Esther Soy Jesús La Luz que se desprende fácil hacia los Hijos del 
Mundo de la Tierra Hijos del Padre. 

 

Y bien te decía ¿Dónde quedo tu esposo? 

 

Respuesta de Hilda.—No me he casado. 

 

Aun no respondes a mi pregunta 

 

Respuesta de Hilda.-No tengo esposo aún. 

 

Entonces viendo esa respuesta te prevengo _Viene el novio ten encendida la lámpara para 
cuando Él llegue. 

 

Respuesta de Hilda.—Sí mi Señor y amado esposo de la Iglesia. 

 

Esa es una respuesta inteligente y da muestra de conocimiento y entrega mas tiene un dejo 
de prudencia. ¿Por qué Hilda mía? ¿A que temes? 
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Respuesta de Hilda.---Pienso que eres el esposo de la Iglesia de toda en su conjunto. Y yo 
no soy Religiosa aunque me atrae mucho la idea por lo tanto no puedo decir esposo mío. Lo 
siento me falta mucho por aprender y estoy dispuesta a ello mi Señor Dios. 

 

Bien vemos ahí un dejo de naturaleza. 

 

El porqué te hago tales cuestionamientos ahora te explico: 

 

Mi Iglesia está en partes aún así visitaré a cada uno y llamaré a aquel aquellos que escuchen 
el llamado por propio oído o por tercera voz que despierte su amor hacia Dios. He de 
reunirlos y preparados que estén se tocaran las trompetas restantes para comenzar lo que 
tanto leyeron por los días...palabras del Padre. 

 

Ha de venir el novio en su Gloria y para Gozo de los suyos. Acompañado he de hacerme por 
la Reina quien llegó primero para reparar los  caminos. 

 

Ha dado Dios el tiempo suficiente a los suyos de corregir sus vidas, no hay mas pretextos. 

 

El llamado que les hago hoy es el llamado que hice antaño viene el Padre a juzgarlos. Los 
Tiempos son de Dios cuida que en tu tiempo marches bien y así te toque la repartición.  

 

Antaño dije en los últimos tiempos pasará que sus hijos profetizaran, sus ancianos tendrán 
revelaciones en sueños Ahora os puedo decir con seguridad que son llegados estos últimos 
tiempos a la orilla se acercan ya ¿Qué esperan? ¿No comprenden, que sitien Padre llegue 
en mil años ustedes no los vivirán? Preparaos pues en su tiempo y estarán dispuestos en el 
día del Señor y hora señalada. 

 

Ahora caminan tranquilos mañana en guerra continua estarán pasado mañana linternas 
traerán al rescate Providencia del Padre los aligerará. Guarden muy bien mis palabras. Los 
falsos profetas han aparecido ya por el Mundo y a muchos arrastraron y arrastran al error se 
acabará con su corruptela de esos fulanos que se dicen Dios. 
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Tarde se me hace para comenzar a separar a las ovejas del cabrío. 

He irán a la derecha unas y al vacío los otros. 

 

Los designios de mi Padre en los Continentes van repartidos a unos tocará la lluvia a otros el 
fuego ya derretido muchos en invierno seguirán sequías para los alejados y eterna primavera 
a los que temen al Señor su Dios y siguen sus Reglas. Tus palabras-ten piedad de nosotros- 
las pronuncias ahora con canto Gü….mas ya las veo venir en gritos desgarradores. 

Comprendan pues lo que os digo Viene ya lo Anunciado.  

 

Limpien sus telarañas del pórtico para que les sea fácil salir sin ensuciarse. 

 

Quiten el herrumbre ya. Icen las velas, recojan lo que es vuestro Busquen sus obras 
muéstrenlas al Padre si no hay obras ¿que mostraran en sus manos ajadas por el desprecio 
que hicieron a otros? 

 

Las obras no se cuentan he dicho muestren sus obras y quien ha respondido ¿Cuáles? 
Ganara el Cielo porque cuando se camina en amor se camina en gozo y se ofrendan flores 
que se cosechan en los tiempos. Si eres de aquellos que cuentan sus obras al prójimo 
entonces no te alcanzaran a tu entrada recoge sonrisas, amor de los tuyos de tus hermanos 
de tu prójimo que eso es oro.  

Jesús 

 

13 de noviembre del 2007. 

 

Recordad pues al Cristero que no teme a nadie pues Jesús está con él. Soy tu Señor Deus y 
muestro a ti en sueños qué tan fácil es vencer la tentación si tienes fe y con la ayuda de éste 
tu Dios todo esta hecho. Decían ¡Viva Cristo Rey! 
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14 de noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Ave María Purísima sin pecado original concebida. 

 

Soy María del Cielo, hijita gusto de escucharte levantarte siempre a orar como es debido. 

 

No preocupen a ti tus deberes ya Dios arregla el asunto que mas preocupa a ti. 

 

Respuesta de Hilda.—Gracias Madrecita querida, ayer fui a ver a mi mamá, no la encontré y 
no pude decirle que la amas como me dijiste le dijera a ella. 

 

A Teresita y a todos mis hijitos les doy mi amor siempre como te he dicho por las mañanas 
les doy un beso con ternura de ésta madre que ansía tenerlos a todos en mi regazo para así 
conducirlos al Cielo. 

 

Respuesta de Hilda.---gracias Madrecita por todo lo que haces por nosotros. 

 

Laudes oras Gu. 

 

Respuesta de Hilda.---Sí Madrecita linda. 

 

El Rosario de la Aurora te hace falta. 

 

Respuesta de Hilda.-Lo sé Madrecita 

 

Tu tía lo hace por ti. (Sonríe) 
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Al lugar que acudan con la bendición de Dios irán no os preocupéis si vais atendidas por los 
Ángeles custodios que en todo tiempo prestan su amor. 

 

Ordenan ya los Mandatarios porque se pare la Guerra. En tu Ciudad de México se agudiza. 

Alertas estén siempre por los aires a ver observen lo que miran sus ojos y concrétense a 
vislumbrar lo que viene que se acerca es una mancha aún no se le ve forma. Fuera tan fácil 
a mi amado Señor y Dios desviar lo que viene que se acerca sigan orando lucecitas de amor. 

Les ama María. 

 

15 de noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Bienaventurados los que sufren porque ellos serán consolados. 

Buen día Gü Soy tu Señor Jesús por hoy recordemos a todos aquellos que enfermos se 
encuentran de cualquier enfermedad dolorosa y sufren. 

Los alcohólicos son presos del mal y sufren sus batallas contra él. Mas no saben luchar y 
dolor inmenso les causa solo con ayuda sobreviven a tal desorden. 

 

El o la persona con cáncer, tumores varios que muchas veces pierden la batalla en la lucha. 
Esa guerra es celular lívidos quedan entumecidos al saber5 que sufren del mal. ¿La cura? 
Los Doctores los ayudan a salir a enfrentarse con el cáncer y muchas veces lo “vencemos”. 

 

Las enfermedades cardiopulmonares respiratorias como sufren mis hermanos tal desdicha lo 
único que obtienen gratuitamente muchas veces no lo pueden ventilar el tal ansiado oxigeno 
no puede ser explotado por los pulmones y l aplanta se va marchitando hasta que cede y 
acude al Altísimo esa Alma a entregarse decidida pues no contó con otro camino. ¿Cómo 
ayudarlas? Si han perdido el control de sí mismos. Las enfermedades eso son controladoras 
del cuerpo basta que se les deje avanzar…ya no hay remedios que alcancen. 

 

Y cuando adolecen de órganos también vitales como el Hígado o riñón a cuantas penurias se 
enfrentan los Hijos del Padre. Cura la hay, si a tiempo te presentas con el médico (LA FE 
bendita fe sanadora). 
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Así es el Alma que te acompaña en tu ir y venir blanca pura es, solo se contamina, atiéndela 
porque enferma si la descuidan. 

 

Tantas enfermedades como las hay Terminales les llaman, hipotensión, hipertensión, 
gastrointestinales desgarran sus adentros sangrantes van, a quienes caminan cojos, 
mancos, ciegos tantas y tantas Almas que hay que consolar, pedir por ellos orarles llamarlos 
al bien, al amor a lo importante a lo esencial la Vida del Alma pues cuando el cuerpo enferma 
su Espíritu sale a la revuelta a luchar contra el mal ayuda a sobrevivirlo con bienestar del 
espíritu. 

 

No se desanimen y atiéndanse a tiempo de sus males. 

 

Yo los amo y atiendo también. Cuídense como cuidan sus preciadas joyas, o a los que no las 
tienen cuiden su salud como cuidan sus reservas de comida o como cuidan sus haberes. 

 

Doy salud por este y todos los días a quien sufre a quien llora, les comprendo y animo a 
seguir ofreciendo sus dolores y penas en el Altar lo que disminuye el dolor Hermanos míos.  

La cura principal es vivir sin odios vivir en el amor puro que os da el Padre Dios. 

 

Cuando los niños enferman que dolor más grande para sus padres que sufren con ellos 
atiendan a sus hijos como mi Padre los atiende a todos. Les ama Jesús. 

 

Ciudad Valles, S.L.P., a 16 de noviembre del año del Señor 2006. 

 

Regresé al Mundo Esthercita a recorrerlo, a traer a mis hijos en razón, ya no podrán tomarme 
de las manos para llevarme a juicio, ya no. Porque tendrían que amarrar al espíritu y 
entonces todas las cosas se desharían. 

Dicen que yo no traigo paz sino discusiones, error más grande traigo paz y mucha. Se pelean 
los hombres por no coincidir sus mentes pensantes de errores. Comparto la sapiencia del 
Padre en el Hijo y juntos adoctrinamos al mundanal para que retome el buen camino de las 
virtudes de lo santo. 
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Soy Jesús en el Padre existo Soy Espíritu y Paz. Toma los escritos y llévalos a donde pido 
Gu. Tú sabes cuanta urgencia hay de llevarlos a manos santas. 

 

Que haz hecho que no tomas tus prioridades en cuenta? 

 

R= Perdón Señor mío y Dios mío. 

 

La aspereza con que tomas la vida me dice que aun te falta mucho por aprender. 

 

R= Si mi Señor Jesús, ayúdame por favor a no tomar la vida tan fríamente. 

 

Fineza te pido Hilda reparte oraciones por donde vayas, se fiel con lo que piensas y hazlo. 

 

R= Hágase Señor como pides, que se haga tu voluntad que es la del Padre. 

 

Argumentos sobran te he dicho antes, para no dedicarte a lo mío a lo de mi madre a lo de 
Dios. 

 

Si buscas argumentos yo podría darte algunos: La Soberbia, La Avaricia, La Pereza, El Mal 
Humor, La Idolatría, El conformismo, La simpleza, etc. 

 

R= Te pido de corazón Rey Santo me perdones y antecedas por mí con mi madre Santísima 
y Padre Dios. Espíritu del Amor sálvame, de esta sequedad. 

 

Ya envío mi manto para cubrirte Gu, retoma el dictado a la hora ¿Si? 
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R= Señor no te merezco, perdóname. Lo suplico aunque se que me haz perdonado aun sin 
yo pedírtelo, porque eres misericordioso y me amas como amas a todos mis hermanos del 
Mundo. 

 

Perdóname dices… 

 

R= Si mi Señor. 

 

Tratado he de no hacerlo, porque pareciera que me conoces bien y a sabiendas demoras lo 
necesario antes de retomar la pluma. Déjame decirte preciosa hija del Padre que si no es tu 
deseo seguir con la encomienda feliz la tomara alguno. 

R= Señor mío y Dios mío te solicito en esta hora no me abandones a mis fuerzas que son 
pocas y soy débil. Ayúdame Padre Santo a no tomar este PRODIGIO como cotidiano y sin 
importancia, ayúdame a que mi ser mundano no se interponga a mí ser espiritual y Divino por 
provenir del Padre. Ayúdame Oh, Jesús a no abandonar mis quehaceres que me encargaste, 
sobretodo a no caer en tentación de ninguno de los argumentos que mencionas. Rescátame 
Señor para ti, Soy Tuya, tuya soy. 

 

Hilda Esther te dejas espantar por tus finanzas lo cual demuestra que sigues sin confiar en el 
Señor tu Dios. 

 

R= Cierto eso de que me espanto, perdón señor ayúdame a confiar en ti plenamente. 

 

Te diría así sea, mas no te dejaré en esta hora Esthercita que tomas dictado para mí. No es 
egoísmo lo tuyo solo aspereza os digo. Se delicada ante las cosas de Dios so pena de 
olvido.  

 

R= Delicada seré si tu mi Dios y Señor tocas las fibras de mi corazón de mi Alma de mi Ser,  
lo cual ansío y deseo mucho e insistiré hasta que des tal fineza que sea digna Hija del Padre 
fiel servidora de Dios. 

 

¿Te cuesta mucho ser digna? ¿Sabes a que te refieres? 
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R= me refiero a que estén orgullosos de ésta su sierva. 

 

Usas palabras por acomodo, úsalas Gu a sabiendas de lo que hablas. 

 

R= Enséñame Señor os lo ruego.  

 

Te mostraré sí tus obligaciones y quehaceres. Por otro lado traeré a ti longanimidad de obra, 
lo cual quiere decir que te acerques a tus hermanos y seas generosa, presta en la ayuda que 
os piden, aún cuando en silencio os la pidan. 

 

Ve con Dios Hilda mía. 

 

Te ama Jesús. 

 

Gracias Señor mi Dios. 

 

Ciudad Valles, S.L.P. a 17 de noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Soy María Virgen Madre del Redentor. 

 

Requiero pedir a mis Retoños Santos, Retoños de amor sean prestos en la ayuda al 
necesitado. 

 

Atiendan a sus hermanos que lo necesiten no los despidan sin una solución. Tratar os pido 
de servirles no desistan, no se cansen de ayudar. 

 

 16



www.tenfe.org 

Llovía una tarde cuando vivía en Tierra Santa y una ventana que daba a la calle se abrió con 
el fuerte viento ventisca al correr a cerrar, he visto fuera a una mujer con harapos caminando 
cabeza baja y arrastrando los pies sin rumbo, sin destino me apresuré corrí y tomé un satín y 
el vendaval me movía llegue a ella y la cubrí y la traje a morar por esa tarde y noche a 
nuestro hogar. Esa mujer parecería que sufría de demencia más al probar alimento caliente y 
sobreponerse comenzó a hablar. Era sobreviviente de una familia a la cual habían despojado 
de todo y pasados a espada por sus creencias ella escapó y sentía que ya nada importaba, 
al comenzar a hablar observé en sus ojos un brillo fugas de esperanza a lo que al terminar 
de relatar los hechos se convirtió en mirada ausente diría sin temor sin ilusión. Termino los 
alimentos y dijo a mí. ¿Por qué me haz ayudado? Solo la tomé por los hombros y he dado un 
beso en sus mejillas. Fuese a dormir y al otro día dispuesta estuvo temprano para marcharse 
he hay cuando al fin tomó en cuenta a mi criatura celestial y dijo ¿Y esta hermosa criatura 
que hace despierto tan al amanecer? 

 

Jesús contestó así: .- Buena Señora, la noche pasa y comienza lo mejor, el día renovado por 
Dios y alumbrado por el Sol que nos calienta y el frío se va para dejarnos vivir un día más en 
compañía de Dios quien nos cuida desde su Estancia que está en el Cielo. 

 

¿Y dime niño mío cómo puedo llegar a él? ya que nada me ata en esta tierra. Debes 
demostrarle a Él mío Padre y Padre de ustedes Dios quien te pensó, quien te creo que a 
pesar de los infortunios los que te dejaron sin nada, aún te queda la fe la cual nadie puede 
arrebatarte porque te pertenece. Aferrate a la fe a la esperanza de que un día abrazaras a 
los tuyos y en el regazo del Padre te acurrucaras y podrás contarle todo lo que ahora te 
pasa. Pide fuerza a Él para seguir viviendo y demostrarle que esa fuerza proveniente de Dios 
te Salvará y guiará a sus designios. Camina confiada en que lo pero a pasado y que ahora 
Dios premiará tu valor y obsequiará su valuarte santo para que formes parte de los suyos 
quienes esperamos ver su Rostro perfecto cuando al fin nos llame. 

La mujer sonrió después de que sus ojos estaban perplejos y abrazo a mi muchachito a mí y 
a San José mi amado esposo y partió con lo poco que pudimos darle en especie pero con la 
Bendición Familiar proveniente del Padre riqueza invaluable. 

Queden en la paz de Dios. Por eso os digo, al forastero trata bien y así un día que tú estés 
en similar circunstancia siempre habrá quien te atienda. 

María. 
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19 de noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Llueva a Ustedes de la Paz y Felicidad del Salvado Cristo en la pureza del Alma. Soy María 
Virgen Reina de los ángeles. 

 

Los intentos son nuevos brillos de esperanza.  

 

Del Cielo provengo a traer delicias del Padre mío y de ustedes Dios en su Trinidad que 
acerca a los suyos los regalos que desea ofreceros. 

 

Sean dóciles al amor que Dios les envía siempre, sean ligeros de Alma buena y pausados 
para tomar las decisiones correctas al abrigo del Padre no se errará.  

 

Haces ofrecimientos por las Almas en pena.- Si muchos de ustedes oraran por ellas el ciclo 
de Almas que andan en pena sería más corto. La Luz y esperanza fuerza energética positiva 
sirve para acelerar y despertar de su aturdimiento a éstas Almas que perdidas se encuentran 
al no hallar la paz. 

 

Temblará Pedidle al Dios Amado y todo Poder que los libre de los acechos del mal. 
Proveniente del hacedor de maldades son algunas calamidades. 

 

Recuerden que Dios compone, arregla lo que desbarata el mal en todo tiempo por eso 
rueguen a Dios impida el acecho del Malo por siempre. 

 

Los hombres en su totalidad forman una masa redonda en donde se pueden observar las 
protuberancias del feo rostro de los que permiten al mal habitar en su casa. No den paso al 
mal espíritu habitar en ustedes córranlo con la oración. 

 

Fermentar la buena fe y la esperanza y alcanza para todos. 
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Sufren los que están alrededor de los alcohólicos, sus familias son quienes sufren más los 
embates del malo. Porque quien está alcoholizado sufre atrofia mental por mientras dura su 
entumecimiento cerebral con el cual pueden causar daño, mucho daño, no te fíes del 
alcohólico porque realmente no sabe lo que hace. Actúa en perfecto estado para quien lo 
guíe y si en ese momento lo sorprende el malo con sus ocurrentes locuras pecará contra 
Dios de todas maneras es él más no es él en su espíritu. No pierdan la razón con la 
abundancia de licores es mejor probar de algún ponche en pequeña cantidad, no, no es malo 
aligerar un rato con un buen vino o buena bebida el exceso es lo que lo arrastra a perderse y 
el consumo prolongado y constante hace mella en su organismo,. Sean sanos de corazón y 
de mente, sobrios en sus acciones. 

Les ama María. 

 

 21 de Noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Aquí estoy Hilda Esther, soy el Señor del Ejército de Dios Uno y Trino, Jesús. 

Llueva al pueblo santo de Dios las promesas hechas. Recuerden a Abraham, Moisés a Elías 
y Todos cuantos abrieron su boca para alabar al Padre, que sus bocas se presten a la 
oración y la alabanza santa. 

Dios espera por los suyos, comienza ya la retoba que les aligerará el camino al puente santo. 

El paso cierto que es difícil como en su frontera con los del norte mas allá hay uno que otro 
que se pasa sin documentación, muchos para bien de ese país otro mas para perjuicio del 
mismo. 

Es el caso que en la Gran Entrada Santa ninguno se colará por descuido del portero. A cada 
quien su paga por el peso de sus obras, a cada quién la estancia que halla logrado por su 
pasar por el mundo, según halla acatado las leyes. 

Hilda- pregunta- Señor que pasará con los que pecamos y rompimos una de las reglas 
santas aún que nos hayamos arrepentido y nos hayas perdonado por medio de tus siervos 
sacerdotes, ¿Tendremos la pena? ¿Nos castigarás? 

-Respuesta- 

 

Esthercita, ¿Cuáles faltas? 

 

So pena de olvido están quienes no se cansan de pecar, concientes que atentan contra Dios. 
Cuídense pues de no ser olvidados por mi Padre. 
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De lo que corresponde a cada uno, ya les he dicho, según sea el pecado, la falta, mas todo 
ello es aprobado o absuelto por Dios. Porque solo el nos conoce a perfección y sabe de 
nuestras culpas. ¿Tienes miedo de lo que te tocará a ti? Ora y no basten los días para 
arrepentirte de las ofensas que cometes día a día, porque nadie está exento del Tentador y si 
no se robustecen del espíritu es fácil desistir y aceptar lo que se ofrece en viandas gratis (el 
pecado.) 

 

Tienes las herramientas, tú decides si son utilizadas para no averiar tu camino. Es como una 
máquina si no la afinas ¿Qué pasa? Si no le sirves mantenimiento se oxida. 

Trabajen en su salvación, no les pido trabajen sus cuerpos con pesas o aeróbicos, trabajen 
su entrada al cielo con amor, con obras, con señales que demuestren al Buen Dios que no se 
ha equivocado con ustedes. 

                                          Se Fiel a Tu Dios 

                                                          Aleluya 

Jesús 

 

7:00 PM. 

21 de Noviembre del 2006 

 

Bendecida te encuentres por Dios soy yo GÜ, María Virgen y Madre de Jessua quien por 
obra del Espíritu se acerca a éste hogar en donde se dan cita los ángeles y reverencian al 
ángel de amor y piedad, Jesús y a ésta su Madre. 

Gracias os doy a Todos sus haceres. 

Conviene presentar a las niñas en el templo a la usanza. Una niña es tan delicada, tan tierna 
y frágil, dócil de espíritu piadoso al presentarla ante Dios en su Templo se agradece por la 
dádiva que os ha dado y se le muestra y pide la conserve muchos años y se de en ésta la 
voluntad de Dios, que la preserve de todo mal de toda angustia de todo peligro y explica a la 
criatura que tan importante es este hecho, a fin de que la criatura valla reconociendo desde 
niña las tareas de la Iglesia el Amor de Dios. Poco se recuerda de esa edad cuando uno es 
mayor, más cuando se ha hecho por siempre, se siente como si lo vivieras de nuevo y como 
fui gastada por un milagro del Cielo, que a todos llamó la atención, siempre tuvieron sus ojos 
puestos en mí quienes lo presenciaron 

“Ha nacido una hija a la Estéril que ha sido por favor del cielo” 
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Como te había contado antes, mis padrecitos y abuelos me enseñaron bellas melodías para 
alabar a Dios, para pedir el pan de cada día y a danzar al compás de las palmas, niña 
correlona fui, no me alcanzaba fácil mi madrecita. 

Siempre guardé distancia con el sexo opuesto y Padre mío Joaquín pendiente de mí de 
contestar cada pregunta que yo formulaba hasta la mas sencilla pregunta o mas repetida me 
respondía con propiedad y abandonaba lo que estuviera haciendo para ponerme atención 
cuando yo le hablaba. 

Mi infancia fue feliz, fui dichosa como quisiera lo fueran todos los niños, observaba los 
ejercicios de oratorio de los mayores he imitaba, aprendí mucho de la palabra de oídas todo 
guardaba en mi corazón inmaculado que Padre Dios quiso donarme. 

Aprendí pronto de los quehaceres del hogar (porque madre y abuela grandes se mostraban 
cansadas a la vuelta de la tarde) para aligerar sus cargas pesadas, de familia grande fuimos, 
siempre había que hacer levantaba mis manitas al cielo para orar al rey celestial Dios 
Poderoso. Clamábamos con oración cuando se escaseaban los pastos y por la providencia 
de Dios se nos llenaba el trigal, mostaza me llevé un día del tendero a cambio de pan. 

Muchas y varias anécdotas que con seguridad a ustedes a pasado porque fui mas que una 
niña normal correteaba a los pajarracos del sembradío y me sentaba en un costal de harina a 
ver como se ocultaba el sol para ver salir la luna y observar su intenso brillo estelar. Cuando 
subí al Templo contaba con 3 años, subí sin la ayuda de los parientes, eran escalones altos, 
pero nadie podía pararme, pues se me había dicho que ahí encontraría a quien nos daba 
golosinas, se quedaron asombrados todos de ver como corría aquella chiquilla a las puertas 
del Templo. 

La educación que recibí, puedo deciros fue de sabios, pues mis padres se aconsejaban por 
el espíritu santo sabedor de cuanto existe y es. Dios no nos ha abandonado me he repetido 
siempre porque creo en el y siempre lo hice. 

Más a dos personas he de agradecer a Mamá Ana y Padre Joaquín Santos del Cielo.                 
Los Amo María. 

 

 

23 de Noviembre del Año del Señor Dios Uno y Trino. 

 

Buenos y muy saludables días tenga usted señora de las llaves, llavero oxidado muestra 
quien no se dedica a orar y a hacer el bien. Pero todo tiene arreglo si se va con un buen 
cerrajero ¿verdad GÜ? 

Sí, soy yo el señor Jesús tu fiel amigo quien te da consejos a ti y a un gran número de 
personas que escuchan mis palabras a través tuyo. 
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Respuesta de Hilda-Doy mi corazón con gusto para que tu reines.- 

 

Reino del padre que con gusto porto debido a su bondad y mansedumbre Hilda Esther ha 
llegado la hora de decirte lo que sigue: 

 

Lamentos varios de quienes no se aprestaron a escuchar mis palabras y rugen las piedras al 
romper el magma. Por desgracia alcanza a grandes y niños corren y el incandescente fuego 
cae sobre ellos; les duele tanto cambiar de esfera cuando aún no están preparados  para 
morir pues desconocen que la vida sigue no en ese cuerpo de carne y hueso, si en el 
espíritu. 

 

Viven en peligro al pie del volcán y las autoridades los quitan y ellos vuelven como si fuera un 
juego. Así mis hijos tuviesen otro jardín regresarían al peligro, les digo temen tanto 
cambiarse de lugar de residencia. No se apeguen a las cosas. La Tierra una sola es, lo 
importante es saber convivir en paz con Dios que es con la naturaleza y con sus hermanos 
también. Para ustedes aún no sucede ese feo evento catástrofe es, si tan solo se arroparan 
del cobijo de su Dios las cosas no marcharían así. Sabes GÜ que hay quienes viven sobre el 
monte Everest y no ocurren al Templo porque está muy lejos?       -Así existen personas que 
si el Templo no se acerca a ellos, ellos no acuden al templo. 

 

Es por ello la importancia grande que tienen los misioneros de la palabra para éste su Dios  y 
renovamos sus fuerzas ya cansadas para que prosigan en el camino de la salvación. 
Francisco y muchos misioneros pasan desapercibidos para las personas mas no así para 
Dios. Recorro con ellos los Témpanos de hielo de los corazones de quien no conoce la 
verdad. Avisamos de que hay un mundo nuevo y que apacible y poderoso es mi Dios. El 
amor incondicional hace estremecer toda frialdad y tratamos de convertirlos al amor. 
Preguntas en donde se dará la erupción yo contesto a ti: Es como una válvula de escape en 
la Tierra lo que afecta es que no es solo una, son cientos de válvulas, puede ser  aquí o allí, 
los adentros profundos de la tierra dejan escapar a presión y en donde se ve más débil, 
escapa. Es así en los volcanes que ya están esperando siempre con humo por encima. 

Tu familia GÜ se acerca a la oración les es muy difícil orar en familia ¿cómo pedírselos? Es 
la premisa de mi Madre, oren juntos el rosario en familia ¿recuerdas GÜ? 

                                                                    Bendición a Todos 

                                                                                                Jesús 
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¡Viva Cristo Rey! 

25 de Noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Hilda Esther soy Jesús quien tiene cosas buenas para ustedes mis amados hermanos. Al 
vaivén del viento se mueven las hojas de los árboles en los arbustos, no oponen resistencia y 
todo corre como debe de ser, no se amontonan las hojas contra quien los gobierna en tiempo 
determinado. Dicen nadar contra corriente cuando lo mejor es escurrirse hacia la orilla con el 
empuje del río. 

Es lo mejor hacer aliado al viento y sacar provecho de él, es el caso de los botes veleros. 

Infinitesimal de ejemplos podría ponerte yo a ti y de nada servirían a los que preparados 
están al levantamiento de armas. ¿Acostumbran a apagar los fuegos con combustible 
acaso? 

Escondidos están los verdaderos motivos, orígenes del movimiento. 

Lamentable por los caídos. 

De un zape arregla mi Padre lo que es salido de la norma. 

No os preocupéis Esthercita el ratón sabe hasta donde camina por el queso y en un descuido 
es atrapado por la ratonera y no vuelve por ahí. 

Se quejan en ocasiones del porqué les hablo así, más si pidieran la ayuda del Espíritu 
comprenderían. 

Si tan solo tuvieras Fe completa nada te detendría, con la oración caminarás como deseo al 
paso del Señor Tu Dios y Padre, Amigo, Hijo y Espíritu. 

                                                                                                     Jesús 

 

26 de Noviembre del Año del Señor 2006. 

 

Bendecida te encuentres del espíritu GÜ, soy yo, el Señor de Señores me llaman. Levanta 
tus pasos con alegría de servir a tu Dios. 

Piensas por mucho ir a atender a los tuyos, si esperas que otros decidan por ti no te 
moverías. Atiende a quien te necesite ya en ocasiones una sonrisa, una palabra de aliento 
basten pero si ni eso se tiene, dime tu que podrás ofrecer al voltear la esquina? 
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Todas las alabanzas que haces a favor de mí a mi Madre son de gran estima para mí. Es 
bueno que agradezcas de manera como lo haces, porque Madre María siempre está 
dispuesta para todos. 

Alegría porta quien conoce la verdad trasciende por la oración, obra hacia el Padre. La 
tradición ayuda mucho a las familias si no que fuere de ustedes. El Templo Basílica de San 
Pedro se erige sobre todo templo como pregonero y haciendo ejemplo cientos de miles 
preparados para el cristiano que se apresta a orar. No son solo piedras superpuestas, es 
más que un cuarto para orar, es el Templo en donde puede habitan el Padre El Hijo y su 
Espíritu Glorioso, si este Templo es condecorado con respeto y humilde decoro. Ahí es 
donde inclina su rostro la feligresía el apostolado, ahí está Dios esperándolos en todo tiempo 
para escucharlos para perdonarlos para aplaudir sus buenas obras, para alentarlos y 
animarlos a seguir con alegría de saberse, escuchados por este su Dios y Padre. Guíense 
por la Fe, apréstense como el Redentor, ofrézcanse con gozo, placer de quien se sabe 
amado por Dios, no callen la noticia a los no creyentes planten la semilla que yo me encargo 
del resto. Ciertamente que una película la pueden ver en muchos lugares pero el cine es el 
lugar predilecto de los niños pues ganan palomitas y piruetas y el dueño del cine feliz estará, 
ahí en el cine alivianarán sus penas a ligeras, sus alegrías subirán de tono y saldrán con 
nuevos bríos a retornar la vida.  

Así Dios está en todos lugares sí, pero el lugar específico ideal para ti y para Dios es en 
donde los acurruca en sus brazos y puede desdoblar bendiciones al por mayor, sus templos 
santos en donde el Espíritu renovado comienza de nuevo cada que se asiste ahí. 

Por eso digo que las tradiciones ayudan mucho en las familias ya que si al principio lo harán 
por imitación, al final de sus vidas lo hacen con gozo, y otros de siempre lo hacen felices de 
saberse guiados por Dios. De una forma o de otra les pido asistan a misa seguido, si quieren 
estar preparados para la guerra que les lanza Lucifer por los caminos, dense cuenta que la 
armadura de Dios les sirve para tenerlos a salvo del que atenta contra ustedes. 

Que la paz y el Amor bueno resurja entre ustedes con el favor del Padre. Que la santísima 
Madre del Cielo los alumbre de Bendiciones y que la armonía siga por ustedes mis amados 
hermanos. Jesús   Los ama. 

 

                                                                     

Puedes ver mis pies 

Puedes ver mis manos 

Puedes ver mi cabeza 

Todos caminos 

Te llevarán a la Gloria 
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Soy uno con muchos caminos para 

Seguirme.                                                                               

Muchos caminos Un solo Señor. 

Jesús 

27 de Noviembre del 2006. 

 

Soy María Virgen ruiseñores míos yo también deseo hablarles. 

Soy tenue luz comparada a la de mi señor, GÜ soy María Virgen y ayudo a la unión con 
mucho gusto y alegría de servir al Padre Nuestro y a ustedes fieles hijitos que siguen mis 
mensajes ya todos hoy día. 

GÜ te extraña no escuchar mí llamado mas siempre con vosotros me encuentro ayudando, 
sirviendo con la ayuda del Padre quién todo lo ve. 

Ternura mandó Dios a las mujeres para repartir a sus hijos, pobre de aquella que no logró 
hacerlo con algunos de sus pequeños de Dios, Misericordia para aquellas os pido Dios. 

Os amo hijitos míos no se olviden de orar siempre y respetar a su Dios. Amor y Paz os dejo 
con esa criatura que hoy se gesta en el vientre de sus madres. Felicidades para toda madre 
encinta. 

Corroboro, al Santuario debes ir para agradecer a Dios y agradarle. Por hoy no os 
preocupéis que Dios es amor y olvida las ofensas cuando se pide perdón con el corazón. 
Asistan a misa y cerciorarse de que la luz Eucaristía entre a su corazón. 

                                                                         Los Ama  

                                                                                                María. 

 

 

28 de Noviembre del año del señor 2006. 

 

Buen día Señora soy Jesús El Redentor quién salva los corazones. 

No me niego al corazón abatido, contrito a aquel que por el sufrimiento no me pude pedir, lo 
se y por eso estoy con él. 
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Hermanos su corazón es la fuente de mi misericordia en donde se puede desbordar hacia los 
corazones abatidos y los transforma en luz y paz. 

Bendición os doy a todos, querido pueblo santo de Dios, al atravesar la enrejada que los 
separa del Padre, les atiendo con alegría y prestancia. 

En la hora nona me asomé a la Gloria y pude ver un nuevo amanecer en donde las aves de 
los campos acampaban en sus nidos de cristal sin temor a ser asaltados. En la hora nona 
comenzaron mis ojos a deleitarse con el arrullo de los Ángeles, vi también a mi Padre 
haciendo maravillas y cocinando planes. 

El amanecer Santo brillo con intensa luz proveniente de Dios y los árboles marchitos 
reverdecieron y no se secaron sus hojas ya más, y la luna antes plana perdió su brillo y se 
echó a rodar. Por entonces no había sombras todo brillaba con intensa Luz Santa, y mis 
manos ahora Santas no tocaron mas lo burdo y mis pies ya no pisaron el polvo 
incandescente que me hacia bailar; bella arena que parece cristal, se ha convertido en fineza 
tela de alcaparras, y todo eso yo vi en aquella hora nona y el perfume de mi Padre por mi 
apareció y sentí el bello abrazo que en mi despertó su amor que ya de antaño depositara en 
mí, y nos fundimos en uno solo con el testigo del Santo Espíritu de Papá. 

Recuerdo Bellos momentos que no pasan, esperan al recorrer las ventanas y atravesar la 
enrejada que me permite observar su estancia. 

 

                                                                                            Jesús.  

“Es el cielo GÜ”  tal maravilla   

Ve con la paz de éste tu Dios y Padre  

29 de Noviembre del año del 2006. 

  

Soy Jesús y estoy en el sagrario, en la hostia consagrada yo estoy y me uno a la salvación 
de hombres que desató el Padre Mío y de ustedes qué nadie se quede sin probar del rico 
pan y dulce vino que son miel al paladar. La esencia de cristo reunida en pos de ustedes. 

Comprendan el magnífico regalo que Dios dispuso a la mesa de todo guiado por Él. El 
espíritu se alimenta de la esencia del Dios vivo y su contenido no es comparado a ningún 
alimento que en la tierra puedan ofrecerles. 

Es la medicina del alma en la cual se fortalece y anima, enriquece y ostenta humildad. 

Compren del pan bueno su valor es no pecar. Vengan hijos de Dios a tomar de lo que es 
suyo y se verán exentos de maldad. 
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Les amo retoños de María, soy Jesús, no os espantéis yo por las palabras de mí amado Juan 
apóstol en el evangelio cuando dije a él: no le crean al malvado que intentará refugiarse en 
mi nombre pero su estampa lo entregará. 

No teman la venida del Padre mas bien alégrense de su llegada, que solo él, el Padre, sabe 
con certeza cuando llega yo debía advertirles que se llegarían varios que querrían ser 
llamados “Mecías”, debía aclararlo para cuando llegaran esos tiempos no se ofuscaran. El 
tiempo fiel a Dios GÜ, como bien sabes, nadie puede saber el minuto exacto, solo él y a 
quienes desee dárselo a conocer. Más como tú haz dicho Esthercita, con asustar a quien 
deseas convertir no se gana nada. 

La conversión se alcanza cuando el hombre sabe y sostiene que hay un Dios quien lo ama y 
lo ayuda en su intento de cambiar. 

Con palos no se corrige, más bien con palabras de sabiduría. 

Soy Yo, Yo soy nunca podrá ser clonado. No habrá quien usurpe mi nombre jamás, sin ser 
descubiertos sus planes. 

 

                                                                              Jesús 

                                              Bendición y alegría de  

                                              Parte de Dios. 

 

29 de noviembre, Santo día del Señor, 2006. 

 

Buenas tardes hijita soy yo la Madre del Cielo bello, bello cielo de Dios del Padre que los 
sostiene los soporta. 

La manguardia que sostendrá los mensajes santos  Gu, me refiero a que se requiere que los 
mensajes sean reforzados sostenidos y te decía La Manguardia que sostendrá mis palabras 
y las de mi Señor Dios Trinidad será la Fe, solamente la Fe puede sostener la palabra de 
Dios. 

 

La Fe Bendita sostiene al mundo pues sabrán que al  Padre Dios le pertenece esa fe en sus 
hijos por lo que el mundo está. 
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De esa Fe hablo Gü piensas que como se hará para que tus hermanos crean y yo te digo 
déjaselo al Padre Dios que con su infinita fe los sostenga (mensajes) ocúpate en recibirlos ya 
vendrá quien los de a conocer. 

 

No te pertenecen Gu los mensajes y lo sabes, le pertenecen a Dios, son de Dios para sus 
hijos todos. 

 

Deja a saber habrá quien crea y quien no, toma pues tus tareas y deja lo demás a tu Señor 
Dios. 

 

-Así será madrecita. (Hilda) 

 

No limites a tu fe Gu, confía, ábrete de lleno y te será abierto el arcon de los dones que se 
deslizan a quien tiene fe, no digo que no la tengas solo te pido ábrete a la fe de Cristo. 

 

-Ayúdame Madre mía quita de mí los temores. (Hilda) 

 

Primero trabajaras la humildad, en el amor la abundancia. La Fe en tus hermanos cree en 
ellos y te será más fácil creer que todo lo puede el amor. Por amor se logra realizar lo 
deseado. Ten Fe en que tu Fe se levantará tan alto que no precisarás ir al cielo para 
conocerlo pues Dios te lo muestra al tú pedírselo. 

 

Camina con gozo de saberte elegida como hermana de los hombres Hijos todos de Dios. 

 

Llamen sus canarias voces al canto angelical de quien ama a su Dios a través del hermano. 
Da la mano a tu hermano da la mano dale una fiel sonrisa……. 

 

Gu María es mi nombre, muchos en México piensan que es un nombre frecuente común 
dicen, no se afrenten de su nombre si es María pues grandes dotes da el Padre por tan 
sencillo hecho llamarse como la que tuvo Gracia ante los ojos de Dios. Así suelen pensar de 
José mi bien amado esposo, del nombre dicen José, Pedro, Juan nombres comunes. Pues 
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yo os digo bienamados hijos del Padre que en sus nombres llevan grabadas las letras pero 
en su corazón el espíritu amoroso de Dios en cuya esencia se es fácil ser Santos. Soy 
humildemente la Madre del Salvador la que lloró en su lecho de muerte, la que ahora canta 
de alegría al verlo lleno de Gloria la que habla a través de estas letras. Soy María Virgen del 
amor hermoso Madre. 

 

Noviembre 30 del año del Señor 2006. 

 

Bendecidos por Dios Soy Jesús La Luz que envuelve corazones para Dios. 

 

En Gracia se encuentra quien recién se ha confesado. Acudid al Altar de Dios a rezar, usen 
de ir mas seguido en familia a la hora de orar. 

 

Gu si te levantas con la Aurora te será de Gran utilidad tu día que comienzas en el Señor, El 
Cielo se gana asistiendo a tus labores tal como los Diplomas en las Escuelas. Llueven 
Bendiciones de parte de Dios para todos los que viajan mil kilómetros para reposar con 
familiares, todo viaje me recuerda a mis travesías por el mundo cuando acudí a mis 
hermanos que urgían de convertirse. 

 

Cada puerto un amor dicen Yo procuraba en cada viaje mil amores para el Padre mío y de 
ustedes; Dios que en su infinita grandeza tiene cabida para todos en su corazón amoroso y a 
todos salpica de alegría y ensancha el corazón de nuevos matices. 

 

La Rue Dubak el amor Le mour comidilla de muchos comprensión de pocos  

 

“El amor dura hasta que el corazón se canse de amar al no recibir lo mismo que da” 

 

Esta frase Gu por demás trillada no cabe dentro del amor de Dios. Quien ama de verdad no 
estará buscando recibir, dará a manos llenas, no se cansará de dar, seguirá dando sin 
esperar para seguir otorgando el amor. No es posible que se digan “me cansé de amar” “me 
cansé de dar y no recibir” 
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Mi Padre es el Hacedor, Hace el Padre mío siempre ¿Acaso se cansará de no recibir a 
manos llenas como Él da? 

 

Sean hacedores de derroches, amen cuanto os permita Dios a su prójimo a sus hermanos y 
con ello estarán amando al Padre. 

Carguen semilla siempre que poder sacar de sus ropas para plantar en otros, que no se 
quede sin semillas el bolso porque lo que cargues ahora, será recompensado después por 
quien es dueño de la semilla. 

 

Amen no aten os dije un día, amen con el corazón y sus obras, sean limosneros de amor, 
perdigueros de perdón y olvido, amorosos hijos de Dios. 

 

¿Cómo es que harán sostener en pie ese amor y que no marchite? Con la oración constante. 
Martillen la oración como si quisieran poner clavos en la cordillera, carguen con buenos 
clavos. 

 

Asistan al Redentor quien les habla, acérquense que yo les guío Soy quien les da la Fuerza 
para clavar. 

 

No se pierda la Esperanza amigos, mis hermanos que todo tiene solución al abrigo de su 
Dios.  

Jesús. 
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